

---

# CHRISTOPH HEUSGEN

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Chairman of the Munich Security Conference
- Permanent Representative of the Federal Republic of Germany to the United Nations (2017-2020)
- Foreign and Security Policy Advisor to Federal Chancellor Angela Merkel (2005-2017)



Christoph Heusgen adalah seorang diplomat dan Ketua Konferensi Keamanan Munich. Selama lebih dari satu dekade, dia adalah penasihat kebijakan luar negeri dan keamanan Angela Merkel, yang dia temani dalam semua perjalanan ke luar negeri. Hubungan dekatnya dengan Amerika dan konsep keamanannya yang komprehensif telah membentuk kariernya selama beberapa dekade terakhir. Christoph Heusgen dianggap memiliki jaringan internasional yang sangat baik, sampai ke eselon atas.

Heusgen (\*1955) bergabung dengan Dinas Luar Negeri pada tahun 1980 setelah belajar dan mendapatkan gelar doktor di bidang ekonomi di St. Gallen, Georgia Southern University dan Sorbonne di Paris. Awalnya, ia menjabat sebagai Konsulat Jenderal di Chicago, kemudian bekerja di Kedutaan Besar di Paris. Dari tahun 1988 hingga 1990 ia adalah asisten pribadi Rainer Barzel, koordinator kerjasama Prancis-Jerman, dan kemudian wakil kepala unit di unit kebijakan UE. Dari tahun 1993 hingga 1997, Heusgen bekerja di bawah Thomas Matussek sebagai wakil kepala di kantor kementerian Menteri Luar Negeri Klaus Kinkel, setelah itu ia menjadi kepala sub-departemen Eropa sebagai asisten menteri. Dari tahun 1999 hingga 2005, Heusgen menjadi Kepala Kantor dan Kepala Staf Politik Javier Solana, Perwakilan Tinggi untuk Kebijakan Luar Negeri dan Keamanan Bersama Uni Eropa, di Sekretariat Jenderal Dewan Uni Eropa di Brussel.

Sejak November 2005, sebagai Direktur Kementerian, dia mengepalai Departemen 2, yang bertanggung jawab atas kebijakan luar negeri di Kanselir Federal, menjadikannya penasihat kebijakan luar negeri dan keamanan untuk Kanselir Angela Merkel, yang dianggap sebagai orang kepercayaan dekatnya. Pada Juli 2017, Heusgen menjadi Perwakilan Tetap Republik Federal Jerman untuk PBB. Pada 30 Juni 2021, Heusgen meninggalkan Dinas Luar Negeri dan menggantikan Wolfgang Ischinger sebagai Ketua Konferensi Keamanan Munich pada awal 2022.

Christoph Heusgen adalah profesor kehormatan di Universitas St. Gallen dan Ketua Dewan Pengawas Konferensi Keamanan Munich.

Dia telah menerima banyak penghargaan untuk karyanya. Dia telah menjadi penerima Penghargaan Agung dalam Emas untuk layanan ke Republik Austria sejak 2006, Perwira Agung Orde Merit Portugis sejak 2009, dan pada 2015 dia menerima Salib Kehormatan Angkatan Bersenjata Jerman di Emas.

## Topics

- Europe
- Government
- Politics